

DER BOTSCHAFTER  
DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND  
EL EMBAJADOR  
DE LA REPUBLICA FEDERAL DE ALEMANIA

La Paz, den 16.01.2008  
E: 20.01.08

Herrn  
Lothar Mark  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
Platz der Republik 1

11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

ich möchte mich sehr herzlich für Ihre freundlichen Grüße zum Weihnachtsfest und zum neuen Jahr bedanken, zu deren Beantwortung ich erst heute – nach einem Argentinien-Urlaub im Dezember – komme.

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, auch Ihnen und Ihrer Familie zum neuen Jahr meine besten Wünsche zu übermitteln und mich für Ihr andauerndes Engagement für Bolivien zu bedanken. Es ist hier mit besonderer Aufmerksamkeit vermerkt worden, daß Sie auch dem hiesigen Außenminister, David Choquehuanca, während dessen Berlinaufenthalt für ein Gespräch zur Verfügung gestanden haben.

Ich würde mich freuen, wenn im Jahre 2008 Ihr Weg Sie auch wieder nach Bolivien führen könnte.

Mit den besten Wünschen

Er Er Riedler

Erich Riedler